

Calidad, regulación y servicios de análisis a muestras cosméticas y/o farmacéuticas

Fecha de oferta: 06/11/2023

Nombre de la empresa: SHAPYPRO

Persona de contacto: Cristina Nieves

Provincia: Albacete

Parque en el que está ubicada su empresa: Parque Científico y Tecnológico de Castilla-La Mancha

Teléfono: 633596678

Web: www.shapypro.com

Email: cristina.nieves@shapypro.com

Sector

OTROS

Subsector

Otros servicios

Título de la Oferta

Calidad, regulación y servicios de análisis a muestras cosméticas y/o farmacéuticas

Breve descripción de la entidad

Ofrecemos soporte en asuntos relacionados con las GxP en los sectores farmacéutico y cosmético. Realizando un servicio completo, desde la parte regulatoria, pasando por la implantación, mantenimiento o monitorización del sistema de gestión de la calidad, hasta los servicios analíticos que se requieran, incluyendo test in vitro, in vivo y fisico-químicos.

Tipo de colaboración buscada

Somos una empresa joven lo que nos otorga una flexibilidad muy amplia, capaz de adaptarse a los proyectos más exigentes.

Tags

Análisis

Productos o servicios que se ofertan

Pack regulatorio sector cosmético, incluyendo estudio de seguridad de la fórmula. Análisis de desarrollo y calidad para formas cosméticas y farmacéuticas. Servicios de consultoría de calidad GxP, ISO9001, ISO/IEC 17025, ISO22716, ISO14001, entre otras.

Descripción de las capacidades que ha de tener el colaborador

SHAPYPRO llega al mercado facilitando a los fabricantes de productos cosméticos y/o farmacéuticos un servicio completo en su operativa de control de calidad, desde la parte documental hasta la fase analítica. Así como, evaluando la competencia técnica de los laboratorios analíticos acreditados, mediante la coordinación

de ejercicios de Inter-comparación, ayudando a dar forma a los proyectos más ambiciosos. Garantizando la puesta en el mercado de productos seguros para los consumidores, de acuerdo con el marco legislativo europeo. Para ello, contamos con los mejores profesionales, los cuales guían a nuestros clientes durante todo el proceso mediante una comunicación fluida y de calidad, adaptándose a sus necesidades. Diferenciamos los 3 principales Nichos de negocio de SHAPYPRO actualmente y sus ramas. Área de Ejercicios de Inter-comparación: SHAPYPRO organiza ejercicios de aptitud para el área de antisépticos y desinfectantes químicos. Además, SHAPYPRO promueve ejercicios personalizados, gracias a la realización de escucha activa de nuestros clientes y a una gran red de más de 2.000 laboratorios. Somos capaces de organizar ejercicios de aptitud con significancia estadística que aporte valor a tu proyecto, te ayude ampliar y/o mantener tu acreditación en ISO 17025. • Fabricación de Jabón de referencia: Ofrecemos el jabón de referencia como valor añadido a los participantes de los ejercicios de aptitud. Incluyendo su certificado de análisis, además de fichas técnica y de seguridad. Nuestra área de calidad: Ofrece un amplio servicio de asesoramiento en certificaciones, acreditaciones, sistemas de gestión de calidad, GxP, Ecolabel, desarrollo de procedimientos normalizados de trabajo (PNTs) y auditorías de seguimiento. Con nosotros consiguen tener un sistema de calidad robusto y externalizado, garantizando la independencia de las acciones de mejora en la compañía. Regulación: En Shapypro, disponemos de un departamento de consultoría regulatoria enfocada en productos cosméticos, que ofrece diferentes tipos de servicios. Nos encargamos de realizar tanto el Informe de Seguridad como el PIF del producto cosmético, revisión del etiquetado, notificar los productos al portal europeo CPNP, formación, así como, servicio de Persona Responsable a clientes fabricantes, necesarios para la puesta en el mercado de productos seguros. • Servicios analíticos: Ofrecemos servicios analíticos de control, desarrollo e investigación para los clientes de nuestro servicio de regulación. Incluyendo todo tipo de analíticas, ensayos In vitro, in vivo, y fisicoquímicos.

A quién va dirigido la oferta/servicio

Fabricantes de productos cosméticos, farmacéuticos y/o productos sanitarios Laboratorios biotecnológicos
Cualquier empresa que requiera de la implantación de un sistema de calidad, o necesite monitorizarlo y/o evaluarlo.

Qué lo diferencia del resto de servicios similares

Adaptación a las necesidades del cliente

Aplicaciones de la oferta/servicio

Puesta en el mercado de productos farmacéuticos, cosméticos y productos sanitarios.
Implantación de sistemas GxP

Tipo de acuerdo que se persigue

según necesidades